

Le Jour que fit le Seigneur, jour de fête, de joie alleluia

En ce jour d'allégresse et de joie, ma profonde gratitude s'adresse à notre Père évêque Denis Jachiet pour sa confiance placée en ma modeste personne afin de collaborer et de coopérer au ministère du Christ dont il a la charge en tant que successeur des apôtres. Sa disponibilité de présider à cette eucharistie est vue dans l'optique de la visite d'un père spirituel à ses enfants. Je considère ma nomination comme un appel à rendre service. Mes remerciements s'adressent aux notables de nos contrées, aux maires de Beaucourt, de Dampierre-les-Bois, de Fêche-l'Église, de Badevel autant pour leur présence que pour leurs implications dans l'entretien de nos infrastructures.

À vous toutes et tous paroissiennes et paroissiens, bénévoles de saint Jean Paul II et celles ou ceux des autres paroisses de notre doyenné Delle-Beaucourt, et vous les fidèles de nos différentes paroisses de notre diocèse qui avez participé à cette messe de mon installation comme curé, qu'il me soit permis de vous exprimer ma reconnaissance. Que les jeunes ici présents retiennent que je compte énormément sur leur participation à toutes les activités de la paroisse. Certes, je vis en communauté à Morvillars, outre les messes qui sont célébrées en semaine et autres sollicitations, je tâcherai d'être là où le devoir m'appelle pour une pastorale de proximité.

Dans la maison de mon Père, beaucoup peuvent trouver leur demeure, disait Jésus (Jn 14,2). Chacun ou chacune de vous a sa place dans cette paroisse. Oh qu'il est beau qu'il est doux de vivre ensemble et d'être unis. Je reconnais que la première mission du curé est l'annonce de l'Évangile pour consolider la foi des fidèles. C'est la raison pour laquelle notre père évêque m'a remis l'évangélaire pour proclamer l'évangile. Pour faire bref, j'ai opté pour la devise suivante pour ma pastorale : « Prêt à toute œuvre de bien ».